



Ataque armado dejó un vigilante forestal muerto, mientras que otro vigía se mantiene herido

## Diputados condenan muerte de trabajador en La Araucanía y llaman al gobierno a "tomar medidas": "Esto es un fracaso"

» Parlamentarios acusaron que "se están recrudeciendo nuevamente los atentados terroristas" en la zona y que se debe "soltar las manos a las Fuerzas Armadas".

**T**ras un ataque armado, un guardia forestal falleció el sábado en La Araucanía, mientras que otro vigilante se mantiene herido. Un día antes, se comunicó que cinco máquinas y dos estructuras fueron quemadas en la misma región. Ante estas situaciones, parlamentarios de la macrozona sur se pronunciaron, en primer lugar lamentando y condenando el asesinato de un hombre, y luego, llamando al gobierno a "tomar medidas".

El ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, expresó ayer en la tarde que aún se desconoce el motivo por el cual fue atacada dicha persona, toda vez que no hubo "reivindicación".

En específico, el secretario de Estado advirtió que "hasta ahora no tenemos identificadas las razones que explicarían el actuar, no tenemos reivindicación, ni se encontró ningún elemento o medio que hiciera tal". Con todo, el diputado Jorge Rathgeb



(RN), expuso que todo lo anterior "no es más que la señal clara que para el gobierno la seguridad no es tema prioritario". Asimismo, mencionó que "el Ejecutivo tiene un marco legal y constitucional para actuar, para hacer frente a esta clase de hechos, y que al parecer se les olvidó que cuen-

tan con estas facultades o sencillamente no quieren aplicarlas". Hay que mencionar que el ministro Cordero dijo que se está evaluando si es que el gobierno se querrellará por Ley Antiterrorista o no, pues va a depender de los antecedentes que tengan en los siguientes días.

También desde Renovación Nacional, el congresista Miguel Ángel Becker, manifestó que "el gobierno debe tomar las medidas ahora. No puede continuar esto, no podemos seguir teniendo asesinados en nuestra región por culpa de un grupo pequeño de delincuentes que está ope-

rando en la misma. El gobierno tiene la obligación de darnos la seguridad".

El parlamentario Miguel Mellado, quien renunció a RN pero sigue siendo parte de la bancada, aseguró en tanto que "hace mucho tiempo que no sucedía algo tan macabro como lo que sucedió esta noche en Victoria, en el sector de Selva Oscura".

"Ejecutaron a un trabajador forestal y dejaron herido al segundo. Y la verdad es que yo espero que todo el peso de la ley caiga contra estos terroristas, porque no hay otro calificativo", complementó y llamó al "Jedena (Jefatura de la Defensa Nacional para las provincias de Arauco y Biobío) de una vez por todas hacer la pega bien con estado de excepción y pedirle al gobierno que le suelte las manos a las Fuerzas Armadas de una vez por todas, porque ellos saben hacer su pega".

**Emol**